

Convergence des luttes intergénérationnelles pour la Sécu le 20 mars

Jeudi 20 mars 2025, 800 personnes se sont rassemblées à l'appel de l'Intersyndicale des retraité-es du 44 (CGT, Solidaires, FGR, FSU, CFTC, LSR, CGC) pour défendre la Sécu, l'accès aux soins, les droits à une retraite qui permette de vivre, le refus de l'austérité.

Les retraité-e-s étaient en nombre, mais aussi des actifs, et surtout les salarié-e-s de la culture venu-es nombreux pour défendre ce droit que les ancien-ne-s ont gagné et qu'ils et elles entendent bien défendre. Au nom de l'Intersyndicale, Claudine Hecker de la FGR a rappelé que le projet de financement de la Sécu (PLFSS2025) impliquait suppression de lits d'hôpitaux, déserts médicaux, dépassements d'honoraires, augmentation des complémentaires Santé qui impactent particulièrement les personnes âgées.

Le rassemblement était appelé devant l'ARS (Agence Régionale de Santé) et le cortège est parti en manifestation vers le siège de la CPAM. De quoi redonner un peu de pêche dans le contexte des très mauvaises nouvelles depuis la Palestine et l'Ukraine. Chacun-e avait aussi en tête la manif du 22 mars contre le racisme et l'extrême droite.



La tête du cortège



et quelques membres de la SFR FSU ... (parmi d'autres)